

《单词百科:physicochemical是什么意思?physicochemical怎么发音?physicochemical的解释和用法》

英语单词physicochemical是什么意思?physicochemical怎么读?physicochemical怎么发音?简答网为您整理了physicochemical的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



physicochemical怎么读

physicochemical的读音:[,f z k 'kem k l]

physicochemical的意思

1、n.物理化学的;

physicochemical的双语例句

1、Physicochemical properties of waxy corn flour and glutinous rice flour were studied in this work.

本文分析了干法制粉与湿法制粉获得的蜡质玉米粉与糯米粉的性质差异.

2、 The physicochemical performances and detergency, bleaching of containing oxygen-PC and PB were studied.

研究了含氧系漂白剂 —— 过碳酸钠(PC)和过硼酸钠(PB)的物化性能和洗涤漂白性能.

3、 The physicochemical characteristics of ferrous glycinate were evaluated by a storage test.

通过贮藏试验,研究了甘氨酸螯合铁的理化性质.

4、 The surface physicochemical properties of GAP were studied by means of inverse gas chromatography (IGC).

采用反相气相色谱法(IGC)研究了缩水甘油叠氮聚醚 (GAP) 黏合剂的表面物理化学性质.

5、 The main physicochemical properties and preparation methods of mesoporous catalysts are introduced.

详细介绍了几种中孔催化材料的合成方法和材料的基本物理化学性质以及溶胶-胶法在制备矽铝担体与担载型催化剂方面的应用.

6、 During extrusion processing , complex physicochemical changes take place in material components.

挤压膨化过程中, 物料组分发生了复杂的物化变化.

7、 Aim To study the physicochemical properties and the structure of Achyranthes bidentata polysaccharide (AbPS) .

目的研究牛膝 多糖 的理化性质与结构.

8、 Objective To study physicochemical properties of heparinase I.

目的研究肝素酶I的理化性质.

9、 The discovery of C 60 raised a lot of interest because of some specific physicochemical properties.

自从C60被发现以来,富勒烯独特的物理化学性质引起了人们的极大兴趣.

10、What are the unusual physicochemical properties of product and the principal impurities?

主要杂质独特的物化性质是什么？

11、Pollution loadings and physicochemical characteristics of low-sulfite SCMP effluent were determined.

分析测定了蓝桉低亚钠磺化化机浆制浆废水的污染负荷和物理化学特性。

12、The physicochemical properties and rheology of gum black wattle was studied.

研究了黑荆胶的物理、化学性质及流变性质。

13、Objective Oxybutynin transcutaneous gel and its physicochemical properties were studied.

目的制备奥昔布宁凝胶剂,建立其质量标准,评价其稳定性。

14、Drug absorption is determined by physicochemical properties of drugs, their formulations, and routes of administration.

药物的吸收是由药物的理化性质、药剂的配方及给药途径所决定的。

15、Surface tension is one of the basic physicochemical properties of liquids.

表面张力是液体的基本物化性质之一。

以上是简答网为您整理的physicochemical怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于physicochemical的用法、physicochemical的释义、physicochemical的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/physicochemical>